

## tristesse

- Page Officielle. Selle Français - Page Officielle avec Lucie Janvier. 18 h [ACTUALITS] Toutes nos pensées vont à la famille et aux proches de M. Alain Janvier, décédé ce mardi 12 avril 2016. Ce grand homme de cheval était à l'origine de la création du Haras de Moyon. L'élevage situé à Moyon (50), au sud de Saint Lô, a produit de très nombreux bons chevaux dont Calypso de Moyon SF (père de mère de Quel Chanu SF), Domino de Moyon SF (père de mère de Sunshine du Phare SF), Alcaméra de Moyon SF ou encore plus récemment Valériane de Moyon SF. Photographie : Valériane de Moyon SF, deuxième des 6 ans lors du CIR de Saint Lô en 2015 SHF

*Article mis en ligne le 14/04/2016.*